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 10. Mai 2023 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 15. Mai 2023 
 
102.19.202 
Stv. Lipschik 
B90/Grüne 

In welcher Form geben die Städtischen Werke die 
sogenannte Dezemberhilfe des Bundes zur 
Finanziellen Entlastung an Gaskund*innen weiter, für 
die der Dezember 2022 ein abschlagsfreier Monat 
war? 

  
102.19.203 
Stv. Dr. Hoppe-Kilpper 
B90/Grüne 

Werden die Städtischen Werke einen 
Transformations- und Investitionsplan für ein 
Wasserstoffnetz in Kassel zum Anschluss von 
Sogenannten H2-Ready-Gasheizungen erstellen? 

  
102.19.204 
Stv. Leitschuh 
CDU 

Wann wird der Ausweichsspielort für das 
Staatstheater Kassel feststehen? 

  
102.19.205 
Stv. Dr. Hechelmann 
SPD 

Wie ist der aktuelle Planungsstand zur bereits am 
20.10.2022 im Ortsbeirat Nord-Holland 
beschlossenen Skate-Bowl in der Nordstadt? 

  
102.19.206 
Stv. Bock 
Die Linke 

Wann erfolgt der jährliche Bericht zum Erreichen des 
Ziels der Klimaneutralität 2030 in der 
Stadtverordnetenversammlung? 

  
102.19.207 
Stv. Schirmer 
Die Linke 

Wie ist der Stand zur diesjährigen Anpassung der 
Angemessenheitsgrenzen der Kosten der Unterkunft? 

  
102.19.208 
Stv. Schury 
Die Linke 

Was plant die Stadt zum 35-jährigen Jubiläum der 
Städtepartnerschaft mit Arnstadt? 
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102.19.209 
Stv. Bickel 
FDP 

In welchem Umfang wirken sich die aktuellen 
Veränderungen im Zinsgefüge auf den städtischen 
Haushalt im laufenden Haushaltsjahr aus? 

  
102.19.210 
Stv. Getzschmann 
Die Linke 

Welche Anpassungen sind durch Einführung des  
49,-Euro-Tickets beim Jobticket der Stadt Kassel 
geplant? 

  
102.19.211 
Stv. Timtik 
Die Linke 

Wie bewertet der Magistrat den geplanten Bau eines 
Zauns um den Sportplatz Eichwald hinsichtlich dessen 
bisheriger Funktion als frei zugänglichen 
soziokulturellen Treffpunkt der Bewohner*innen des 
Stadtteils? 

  
102.19.212 
Stv. Kalveram 
SPD 

Wir fragen den Magistrat: Nach welchen Kriterien 
werden derzeit die Einladungen zu öffentlichen 
Veranstaltungen durch das Dezernat VI versendet? 

  
102.19.213 
Stv. Lang 
SPD 

Am 18.07.2022 hat die Stadtverordnetenversammlung 
den geänderten Antrag zum Masterplan Entenanger-
Pferdemarkt-Universität beschlossen. Wie ist der 
aktuelle Stand der Planung? 

  
102.19.214 
Stv. Ullrich 
SPD 

Im Jahr 2019 wurde das einsturzgefährdete Olof-
Palme-Haus gesperrt. 19 Hausvereine, ein 
Jugendzentrum, 82 VHS-Kurse in der Woche, 
Bürger*innen und Vereine mit ihren Veranstaltungen 
haben sich die Seminarräume geteilt. Am 15.06.2021 
stellte das Kulturamt seine planerischen Überlegungen 
im Ortsbeirat vor, anschließend sollte ein 
innerstädtischer Abstimmungsprozess mit anderen 
Ämtern folgen. Zitat aus dem Protokoll des 
Ortsbeirates vom 15.06.2021: „Das Olof-Palme-Haus 
wird erst abgerissen im engen zeitlichen 
Zusammenhang mit dem Neubau.“ Nachdem nun 4 
Jahre nach der Schließung endlich der Abriss erfolgt 
ist, fragen wir den Magistrat, wann der dringend 
benötigte Neubau abgeschlossen sein wird? 

 




